

560

LAET (DE) (*Jean-François*), Adjudant (Laeken, 10.10.1870-Bruxelles, 5.12.1914). Fils de Jean-Baptiste et de Declerck Thérèse; époux de Peeters, Isabelle.

Engagé comme volontaire de carrière au 7^e régiment d'artillerie le 20 décembre 1889.

il était nommé maréchal des logis le 1^{er} octobre 1892. Admis au service de l'État Indépendant du Congo le 6 juillet 1893, le vapeur *Lualaba* le dépose à Boma le 30. Sergent de la Force publique, il est aussitôt désigné pour rejoindre l'expédition de l'Ubangi-Bomu.

Tombé malade en mars 1894, il revient se faire hospitaliser à Boma et, après guérison, reste provisoirement attaché au poste de Matadi. Passé à Léopoldville au mois d'août, il est envoyé à Lusambo en octobre et arrive au camp provisoire de Lubue au début du mois suivant. Promu premier sergent en janvier 1895, il est nommé adjudant au mois de juillet.

Le 22 mai 1896, son terme touchant à sa fin, il part pour Boma, où il s'embarque le 15 juillet et rentre en Belgique dans le courant du mois d'août.

Il n'accomplit qu'un seul séjour en Afrique et se rendit, par la suite, en Amérique du Sud, notamment en Argentine.

L'Étoile de Service lui a été décernée en août 1896.

3 mai 1949.

A. Lacroix.